

くすのき



校訓「かしこく やさしく たくましく そしてふるさとを愛する子どもに」

西合志第一小学校
学校だより 第23号
文責 校長 西村羊治
令和6年3月11日

小中一貫教育 ～小中連携 乗り入れ授業～

3月5日(火)の2時間目、西合志中学校の2年学年主任で体育や生徒指導を担当されている越猪(おおい)先生に来ていただきました。5・6年生の体育の授業をしていただくためです。内容はサッカーでしたが、最初のウォーミングアップから基礎練習、そしてゲームととてもわかりやすく、5・6年生全員が(運動が苦手な子ども)笑顔で「やったー」「よし!」などつぶやきながら、楽しく授業に取り組む姿が印象的でした。越猪先生の授業の大きなポイントとして「運動が好きな子どもも苦手な子どもも運動を好きになる」を強くおっしゃってました。1時間すべて見学させてもらいましたが、このような授業なら、本当にみんなが運動を楽しみ、好きになるだろうなと感じました。



越猪先生の授業の説明



ゲームを楽しむ5・6年生

また、3月11日(月)の3時間目には、西合志中学校の田崎校長先生が来てくださり、6年生に英語の授業をしてくださいました。これもさすが、子ども達を田崎校長先生の明るい雰囲気引き込んで、楽しくてわかりやすい授業をしてくださいました。こんな授業を私も中学時代に受けていたら、英語が好きになっていたんじゃないかなと思いました。



5・6年生と越猪先生



田崎校長先生と6年生

今回の経験は、5・6年生にとって貴重な経験となり、とくに6年生は中学校に進学するのが不安ではなく、楽しみになったのではないかと感じました。

年度末で進学準備や高校入試や卒業式など、お忙しい中に、第一小の授業に来てくださり、西合志中学校の先生方にはとても感謝しております。本当にありがとうございました。

成長した子ども達 ～1年生のそうじの姿から～

3月の6日(水)、昼休み後の1年生のそうじを見せてもらいました。雑巾で床を丁寧に拭く姿、机や椅子を持ち上げて並べる姿、おしゃべりをせずきびきびと動く姿、自分たちの教室、自分たちの学校をきれいにするという気持ちが、子ども達の全身からみなぎって見えて感動しました。そうじができる子、あいさつができる子は、素晴らしいです。このような子どもがいる第一小で勤務できる私は幸せ者です。



机やイスは必ず持ち上げて運びます

高学年の拭き方です

